

Columna

Marcos
Ilabaca Cerda
Diputado
por Los Ríos



La tómbola en Salud y Obras Públicas

Es más que preocupante que un proyecto tan anhelado como el nuevo Hospital de La Unión, que va a beneficiar a miles de vecinos de la Provincia del Ranco, dependa de la suerte del destino para poder concretarse.

Hace un par de semanas la ministra de Obras Públicas, Jéssica López, a propósito de la licitación para los nuevos accesos a Valdivia, entregaba una de las frases más desafortunadas señalando que se compraría un Loto si supiera una fecha concreta.

La preocupación pasa a ser una alarma si comenzamos a sumar los problemas y dificultades en distintas obras públicas de nuestra región.

La sensación es que, lamentablemente, al parecer la ministra tiene razón. Para ser justos, las dificultades siempre son una probabilidad en cualquier tipo de proyecto.

Los riesgos existen en lo público y privado. Podemos entender que exista una consulta indígena tras hallazgos arqueológicos y el valor que tienen. Sin embargo, no se puede tolerar que tras cerca de dos años de paralización, ahora se ponga en cuestión el terreno del nuevo hospital y con ello el proyecto penda de un hilo.

Con proyectos vitales no se puede jugar a la lotería, mucho menos cuando se es autoridad.

Lo que deben hacer las autoridades es lo contrario, establecer un cronograma y trabajar comprometidos para cumplirlo.

Dejar al azar este proyecto es jugar con la salud y la vida de las y los vecinos quienes llevan años esperando. Es jugar con la dignidad de las y los funcionarios. Y eso resulta totalmente intolerable. Por lo pronto, estamos insistiendo para que este proyecto pueda avanzar.

Pero sin duda que la Provincia del Ranco, especialmente La Unión, merece una explicación de la propia ministra de Obras Públicas, y que esta sea frente a ellos.

La ministra debe dar la cara y no escoger sus respuestas como si salieran de una tómbola.